1 DE MARZO DE 2007 JAVIER GONZÁLEZ DÍAZ. EL DINAMITA.

MINISTERIO FISCAL

A: Con la venia de la sala, ¿desde cuándo conoce usted a José Emilio Suárez Trashorras?

T: De vista desde el 2002, desde cuando tenía la compra-venta de coches.

A: ¿Quién tenía la compra-venta de coches?

T: Emilio y su cuñado de vista.

A: ¿Cuándo empezó a tener relación con José Emilio Suárez Trashorras?

T: En el 2000, últimos del 2003 ó 2004, ahí sobre, diciembre o enero de 2004.

A: ¿Diciembre de 2003 enero de 2004?

T: Sí, por ahí.

A: ¿Por qué empieza a tener relaciones con Trashorras?

T: ¿Con Emilio?

A: ¿Sí?

T: Porque paraba en la calle, me pidió, había allí uno que era albañil y estuve con él haciendo el interior de un chalet que hicieron nuevo, lo que es la división y todo eso, y entonces llegó de, él tiene allí su suegra e iba a buscarle todos los días y llevarle a la noche al albañil, entonces el que llaman "el guaje" lo llevó este hombre de peón para la obra.

A: ¿A Gabriel Montoya Vidal?

T: A Gabriel Montoya Vidal entonces lo llevé a la obra y estuvo allí, no sé cuánto tiempo sería con nosotros. Dos semanas o menos, no hacía caso a nadie, incluso yo tuve una bronca con él porque se reía de nosotros y le daba el capataz 30 euros y lo dejaba tirado, no valora nada, y entonces le dio un guantazo y "el guaje" se mosqueó tal, y marchó llorando y tal, y al poco vino y entonces dijo el vecino, el albañil "oye déjalo a ver si echa a andar y tal". Pero nada no hubo manera, entonces yo seguí buscando al albañil todos los días y el "guaje" andaba por ahí: "Hombre y tal", era así muy apegadizo y yo paraba allí charlando muchas veces con el albañil y eso y ahí empezó la confianza del "guaje".

A: ¿Pero, José Emilio iba a buscar a Gabriel Montoya Vidal a aquella obra?

T: No, no. José Emilio luego pareció que andaba por allí y andaba por allí a la parte de atrás, no sé cómo se llama la calle, tiene un piso que es donde vivía y paseaba por allí y le di a conocer al guaje, y paraba y empezó así la cosa de...

A: ¿Tuvo usted algún tipo de relación con Emilio, con José Emilio Suárez Trashorras en tema de distribución de hachís, le ayudaba a vender hachís o algo?

T: No.

A: ¿No?

T: No.

A: ¿En qué estaba trabajando usted en esa época, finales del año 2003, primeros de 2004?

T: Estaba con el albañil.

A: ¿Como albañil?

T: No, con el albañil ese, del peón, que fue cuando fue a la...

A: Que estaba ayudando usted en una obra, ¿estuvo todos esos meses ayudando a ese albañil?

T: No, porque yo soy mecánico... un coche, yo estuve con un señor que vendía coches que se llamaba Miguel y luego lo dejé. Y luego, el Emilio ese empezó: "coño no estabas con Miguel y tal le reparaba algún coche a Emilio, cuando se trataba de pastillas de freno, amortiguadores, las reparaciones superficiales de un coche de compra y venta.

A: ¿Qué le pagaba a José Emilio Suárez por ese trabajo?

T: Depende de lo que tuviera el coche, las piezas que tuviera que poner, tuviera un par de pastillas de freno, amortiguadores...

A: No, no a usted por, por esa, por llevarle los vehículos a arreglar y...

T: No, no si se los arreglaba yo.

A: Ah, que se los arreglaba usted. ¿Por qué le llamaban? ¿Usted tiene un sobrenombre, verdad? ¿Usted es conocido por un nombre?

T: Aquí muy conocido, pero nunca en Avilés me llaman por ese nombre.

A: Ah, ¿no?

T: No

A: ¿Usted no sabía que las personas que declararon le llamaba a usted "El dinamita"?

T: Ah, pues ya saben más que yo. Yo le puedo explicar porque...

A: ¿Pero le ha llamado así en alguna ocasión?

T: No.

A: Bueno, pues explíquenos. ¿Por qué cree usted que le han puesto ese nombre?

T: En vida de Franco, me acuerdo, yo ya tenía explotaciones agrícolas y trabajaba y compraron una pistola, es decir, una escopeta de tiro al plato, que tiraba al plato, con máquina y todo a un señor, y bueno, compro la pistola y un buen día que paraba a un desguace cerca de mi casa y dijo ahí "tenía que traer unas cajas de platos, ¿las puedo dejar en tu casa?" Sí. En mi casa no, en casa de mi padre, estamos hablando de que en aquella época estaba con mi padre. Y un buen día por la tarde me acuerdo que era verano, no sé qué mes sería, yo llegué de trabajar y ví las cajas allí debajo del hórreo, ¿sabe lo que es el hórreo? Y no me preocupé de las cajas más. Y le pregunté por qué coño estás con ese señor al que le compraste la escopeta, y no me preocupé mas por las cajas y ayer por la mañana me encontré la Guardia Civil aquí, y era la dinamita que hubiese cogido de donde trabajaba que era mecánico lo hubiera cogido lo dejé allí, pero que no me preocupé de si se guardaron ni mucho menos. Ni cumplí condena por eso tampoco.

A: ¿Usted ha trabajado en la mina alguna vez?

T: Nunca en mi vida.

A: O sea, no ha trabajado nunca en ninguna mina de Asturias.

T: En ninguna mina, en mi vida trabajé.

A: Ha dicho anteriormente, ha declarado usted que conoció a Gabriel Montoya Vidal, entonces a final del año 2003. ¿Gabriel era menor?

T: Si.

A: ¿Qué edad tenía entonces?

T: No sé, diecisiete años, como él decía versiones a su manera también decía que se ganaba por ahí con un cacho de chocolate y miga y ese, andaba ahí vacilando, diecisiete años me parece que tenía.

A: ¿Cuándo conoció usted a Iván Granados Peña?

T: Pues por aquellas fechas, un mes más o menos, que paraba todos allí por la calle.

A: ¿Dónde se reunían, en la Travesía de Vidriera? ¿En la trasera donde vivían, donde viven estos, estos señores?

T: Travesía no, es una calle donde vive la suegra del albañil que yo estaba con él no sé si la llaman la calle...

A: ¿Llano Ponte ha dicho usted?

T: No, Llano Ponte no, que no sé si la llaman la travesía...

A: Ah, que la llamen. ¿Qué relación tenía José Emilio Suárez Trashorras con Iván Granados y con Gabriel Montoya?

T: Pues con Gabriel subía para arriba, no sé la relación que podían tener, con este hombre lo veía a veces en coche marchaban, venían, pero relación no sé.

A: ¿Con qué hombre ha dicho usted? ¿Con qué hombre?

T: Con éste, con Iván Granados.

A: ¿Lo veía junto con..?

T: Sí, ahí en la calle estábamos los dos juntos, estábamos charlando, pero bueno

A: Pero usted, tenía mucha diferencia de edad con Gabriel Montoya y con los demás, ¿,no?

T: Sí, pero yo no iba a Gabriel Montoya, venía Gabriel Montoya hacia mí, yo era en un coche parado y estábamos charlando y era un chaval que siempre estaba encima de uno.

A: ¿Usted acompañó a primeros del mes de enero de 2004 o a finales de diciembre de 2003 a José Emilio Suárez Trashorras, a la mina donde él trabajó tiempo atrás, a la mina Conchita?

T: No.

A: ¿No?

T: Nunca en la vida.

A: ¿No le acompañó y estuvo vigilando mientras José Emilio estuvo cogiendo...?

T: Jamás, ni nunca le oí hablar de explosivos ni de mucho de eso. Nunca jamás.

A: ¿No estuvo vigilando?

T: No.

A: Mientras que él cogió cartuchos o algo que usted no sabe lo que cogió.

T: No. Nunca estuvo en la mina.

A: ¿Sabía usted que José Emilio se dedicaba a vender explosivos o a cambiarlos por drogas?

T: No.

A: ¿Tiene alguna explicación para que el menor haya dicho que usted fue con José Emilio Suárez a coger explosivos a la mina antes del viaje de Sergio Álvarez Sánchez?

T: Pues no.

A: ¿No tiene ninguna explicación a que haya dicho esto el menor? ¿Ha tenido usted algún problema con el menor, alguna discusión, tiene algún tipo de animadversión, enemistad?

T: Enemistad puede...

A: Enemistad, enemistad, no amistad, enemistad.

T: No sé porque si depende a la calle que andaba vacilando y tal y yo dije venga déjalo, a tu madre que buena falta tiene que estáis pasando hambre, porque sabía yo que no había ingresos según él y bueno se puso un poco tonto, déjame en paz, te voy a da un guantazo y tal, y luego cuando caí preso que estuve aquí declarando, digo yo que será por eso, no lo sé. Entonces yo cuando me fui para allá después de no sé, quizás cinco días o seis, llegué a mi casa y me faltaba el coche y entonces bueno, dónde estaba el coche y bajé y empecé a preguntar y pregunté te lo ha cogido Emilio, éste, el guaje, había cogido el guaje el coche, y en fin, había entrado por una ventana de casa y me cogió el coche y lo desguazó. Entonces yo fui donde su madre...

A: ¿Eso fue en junio de 2004?

T: Cuando salí de aquí, sí.

A: ¿En junio de 2004?

T: Sí. Entonces, cogí y fui donde la madre y le dije mira voy a denunciar porque me cogió el coche, no quiero perjudicarlo ni nada, pero yo no sé si hizo algo con el coche o no lo hizo. Y desde entonces la madre no me habló más, no más nada, no sé si se lo comunicó, si vienen por ahí a lo mejor las represalias. Es que no lo sé. Eso fue lo que yo tuve con el guaje, con el guaje. Lo que sí sé es que fui poner la poner la denuncia y no me hicieron ni puto caso.

A: ¿En dónde?

T: En Avilés, en la comisaría.

A: ¿En la comisaría de Avilés?

T: Sí , si, ni puto caso me hicieron. O sea una denuncia para fastidiarlo sólo quería decir si hizo algo con él el guaje por lo menos saber que lo cogió él, todo el mundo sabe que lo cogió él.

A: ¿El coche le apareció?

T: Sí, si, si el coche lo tenía allí para darlo, lo dejó tan mal que ya no andaba.

A: ¿Usted viajó con José Emilio Suárez Trashorras en el mes de febrero de 2004 a Madrid?

T: En la fecha pues puede que sí, yo hice un viaje con Emilio a Madrid.

A: ¿Por qué motivo?

T: Pues el motivo de que me dijo que quería venía a comprar un coche un M3 y que si venía con él si no tenía mucho que hacer, al llevar el coche uno u otro que puede llevarlo.

A: O sea bajaron en coche, el viaje lo hicieron ustedes en un coche.

T: En el coche de Emilio.

A: ¿En qué coche?

T: Era un XR3 o un X, un Escort de esos más modernos. Entonces venía a ver si llevaba el M3 y yo me quedé en el coche y dice espera un momento que vengo ahora, tardó como media hora o tres cuartos de hora. Y yo...

A: ¿Hasta dónde fueron ustedes, recuerda?

T: Es que no lo conozco.

A: Pero estuvieron en Madrid capital.

T: Sí, en Madrid, capital, sí en Madrid estuve, no conozco de eso, lo que sí se es que estuve esperando, vino y dice vamos, ves al coche, de qué va, si me dijo que me iba a dar un precio del total y no, y luego vinimos hablando de cosas de cosas de coches, y luego pues por el problema poco de... nada de sueño, yo voy en coche por ejemplo y si voy conduciendo no, pero si voy hablando y me da el sueño y hablemos y tal, eso sí, estuvimos hablando cacho durante el viaje y tal y luego ya...

A: ¿Recuerda usted si pudo ser a primeros del mes de febrero del mes del 2004?

T: Enero, febrero, no te lo sé decir, quince días o antes de la boda o algo así, la fecha...

A: A primeros de febrero, él se casó el día 14.

T: No lo sé, sería.

A: Posteriormente vino usted en el mes de marzo de nuevo sobre el cuatro o el cinco de marzo, ¿por qué vino a Madrid?

T: Voy a Madrid a buscar al guaje que tuviese un accidente porque subió su madre no sé si esa fecha o el cuatro o el día cinco, algo así, subió su madre a mi casa, yo me recuerdo que era ya bastante una hora bastante elevada de la noche y sentí picar y tal su madre y la hermana que lo echaba para que lo siguiera normal

A: ¿Usted vive cerca de ellos?

T: Vivo a un kilómetro así cruzar y todo y me dijeron que si sabía donde estaba Gabriel y yo qué sé donde está Gabriel, no se qué, que no está en casa y tal. Y luego me parece que le vio subir y dijo que tuviese un accidente y que era menor y que estaba en un, ¿cómo se llama?

A: Un centro de menores.

T: Sí y que si quería ir con Iván y con la hermana que era menor que tenía que venir a buscar una tía que no se qué, que tenía que firmar porque la hermana no tenía dieciocho años, y dije que sí y bueno.

A: Fue la madre de Gabriel la que le pidió que fuese a por él o fue Jose Emilio Suárez Trashorras?

T: La madre, a mí me lo pidió la madre.

A: ¿A usted se lo pidió la madre? ¿Y por qué con Iván Granados Peña?

T: Porque estaría con ellos allí, cuando pasó aquello, en aquel momento como este hombre vive por allí cerca, digo yo que sería por eso.

A: ¿Por qué motivo tuvo, con José Emilio Suárez Trashorras varias llamadas telefónicas a finales del mes de febrero de 2004? El 27, el 28 y el 29.

T: El teléfono, yo qué sé, tengo llamadas por ejemplo por coches

A: Perdone, fue el fin de semana que hubo una nevada grande en Avilés y fue el fin de semana que posteriormente se ha visto que se...

T: No lo recuerdo me llamaba por teléfono muchísimas veces, casi siempre.

A: Trajeron los explosivos.

T: Me llamaba por teléfono muchísimas veces, casi siempre.

A: ¿Para qué?

T: Yo qué sé yo cojo el teléfono y no pregunta por qué me llaman

A: ¿Qué para qué le llamaba a usted?

T: Pues seguro que para algún coche que tenía que reparar o a lo mejor que hubiera acabado de repararlo, para cobrarlo, porque claro, yo cogía y reparaba algún coche, y si le ponía piezas y las pago yo y luego le paso lo que le cobre por reparar, mas las piezas.

A: ¿Cuántos coches le ha reparado a José Emilio Suárez Trashorras?

T: No lo sé, ocho o diez coches o doce...

A: ¿Hizo, los vehículos que le ha reparado ha sido por golpes que se ha pegado con los mismos?

T: No, no, eran mecánicamente todos, de revisiones para luego él venderlos y revisión de frenos, a lo mejor amortiguadores, cambio de aceite, filtros, una revision que les hace para vender.

A: Y eso...

T: De chapa no reparo nada.

A: De chapa nada, pero eso fue siempre finales de 2003, finales de 2004.

T: Desde antes, desde enero que pasaba por allí y me dijo coño no estás con Miguel, no estoy con Miguel, te voy a dar un coche yo para reparar y si un coche y cuatro cafés que tomemos que cuentan también, cuatro cafés.

A: ¿Ayudó usted a José Emilio Suárez Trashorras y al menor Gabriel Montoya Vidal de alguna otra manera?

T: Jamás.

A: Nada más, muchas gracias.

GB: ¿La abogacía del estado?

ASOCIACION 11 DE MARZO AFECTADOS POR EL TERRORISMO

T: No le voy a contestar.

GB: Dice que no le va a contestar. Formule las preguntas que iba a hacer, por favor.

A: Pues sí, con la venia de su señoría para preguntar en primer lugar si el acusado es además de los antecedentes por tráfico de explosivos a los que se ha referido, también posee antecedentes por robo con fuerza en el 79, hurto en el 83, y delito contra la salud pública del 24 del 11 del 05.

Que si es verdad que a Iván Granados y al guaje lo conoce de fumar porros por la calle.

Que si es verdad que con el guaje le une una gran amistad ya que prácticamente se ven todos los días como así ha manifestado.

Que si es cierto que cuando baja con Emilio Suárez Trashorras a supuestamente comprar un BMW se encuentran en un pueblo de Madrid, es decir, se desplazan a un pueblo de Madrid que él no sabe identificar y que es cierto que no subieron con un BMW que supuestamente estaba ya comprado.

Que qué es lo que hicieron en Madrid exactamente.

Que si es verdad que Emilio Suárez Trashorras y Gaby estaban todo el día juntos.

Que si es verdad que le daba chocolate, coca, dinero y lo llevaba de putas.

Que si también esta misma situación, esta misma relación de Emilio Suárez Trashorras se mantenía con Iván, con Rubén.

Que si es verdad y le consta qué tipo de relación mantenía Trashorras con el policía Manolón.

Si es verdad que estaban todo el día juntos.

Que si es cierto que al teléfono de Carmen Toro 656-52-67-27 él nunca ha llamado y que si todos los contactos que ha mantenido con Emilio Suárez Trashorras se han realizado a los números propios y particulares de Emilio Suárez Trashorras que son el 654-839609 y 675-39-76-63.

Que si es cierto que a finales del mes de febrero la madre de Gabriel Montoya, a finales de febrero, probablemente a finales de febrero situando, le iba a preguntar concretamente si era la noche del 28 al 29 de febrero, la madre de Gabriel le dijo que el chaval guaje había llegado con una mojadura impresionante y que estaba enfermo, esta es la noche concretamente del 28 al 29 de febrero.

Que qué reacción tuvo Emilio Sánchez Trashorras después de conocer los atentados de Madrid y por último si puede identificar o si luego ha identificado el pueblo donde estuvieron supuestamente organizando la compra del BMW así como la finca de Morata de Tajuña o Chinchón.

Y, por último si sabe cuántos viajes ha hecho Gabriel para, para, a Emilio Suárez Trashorras.

Y, perdón, esta es la última de verdad, que a qué atribuye dada la amistad que tenía con el guaje, hasta el punto de que baja a recogerlo, a qué atribuye que guaje haya manifestado que el propio Emilio le ha manifestado que la dinamita la habían robado el propio Emilio en compañía de Javier González Díaz y que esa conversación la mantuvo el mismo día que venía con Emilio a recoger a Sergio.

Sin perjuicio de ello, señoría. Bueno, nada más, no hay más preguntas.

ASOCIACIÓN DE AYUDA A LAS VICTIMAS DEL 11 DE MARZO.

GB: La asociación de ayuda a las víctimas del 11 de marzo tiene la palabra.

A: Con la venia señor presidente nos adherimos a las preguntas ya formuladas, no hay ninguna pregunta más.

ASOCIACIÓN DE VÍCTIMAS DEL TERRORISMO

GB: Gracias. La asociación de víctimas del terrorismo tiene la palabra.

A: Con la venia de la sala, sólo una pregunta, si tuvo relación directa con Manuel García.

GB: Gracias, la acusación constituida por doña Pilar Manjón Gutiérrez es la misma que acaba de intervenir, la constituida por Roberto Barroso Anuncibay y otros.

A: No hay preguntas señoría.

GB: Gracias, la constituida por doña Angeles Pedraza Portero y otros, la constituida por don Mario Pelicari Giraldini y doña Remedios López Sosa.

ACUSACION DE MARIO PELICARI GIRALDINI Y REMEDIOS LOPEZ SOSA.

A: Nos adherimos a las ya formuladas.

GB: Gracias, la constituida por Isabel Pinto Libramiento.

A: No hay preguntas, señoría.

GB: Gracias. La constituida por Angélica Maria Geria Cortés y su hijo menor de edad.

A: No hay preguntas Excelentísimo Señor.

GB: Gracias, la constituida por Guillermo Pérez Sajates.

A: No hay preguntas.

GB: Gracias, la constituida por María de las Mercedes López Casado. La constituida por doña Laura Isabel Cuesta Muñoz. La constituida por María Isabel Ruiz Borrallo.

A: Con la venia de la excelentísima sala no hay preguntas señoría.

GB: Gracias, la constituida por doña María Jesús Pérez Díaz. La constituida por doña Celestina Pires Mendez.

A: No hay preguntas señor.

GB: Gracias la constituida por doña Ana Isabel González Picos y otros.

ACUSACIÓN DE ANA ISABEL GONZÁLEZ PICOS Y OTROS.

A: Nos adherimos al resto de preguntas formuladas.

GB: Gracias. La constituida por doña Maria Teresa Vargas Páramo.

A: No hay preguntas señoría.

GB: Gracias, la constituida por don Ramón Matamoros López. Las defensas salvo la suya ¿alguna pregunta?

DEFENSA DE RAFÁ ZOUHIER.

A: Sí, con la venia de la sala, para preguntarle únicamente si ¿antes de ser puesto en disposición de este tribunal o venir a asistir a este juicio oral conocía a Rafá Zouhier? Gracias.

T: No.

GB: Gracias, ¿alguna más?

DEFENSA DE ANTONIO TORO

A: Sí, señoría, la defensa de Antonio Toro. Sólo le voy a hacer una pregunta, ¿recuerda si Antonio Toro y Emilio se llevaban mal o no tenían ninguna relación en los primeros meses del año 2004?

T: No se llevaban muy bien, no.

A: Gracias. No hay más preguntas.

DEFENSA DE IVAN GRANADOS PEÑA

A: Con la venia excelentísimo señor por la defensa de Iván Granados Peña. Conoce usted el teléfono 619-535-764?

T: No, no lo sé, si no lo tengo apuntado ni me entero.

A: ¿Usted ha llamado en alguna ocasión, en algunas ocasiones a Iván Granados Peña por teléfono?

T: Que yo recuerde no.

A: ¿Usted ha recibido llamadas del teléfono de Iván Granados Peña?

T: Pues no lo sé, porque muchas de las llamadas que tengo están sin contestar y muchas otras se quedaba en el coche colgado el teléfono, que ni contestabas, ni duraban ni segundos.

A: ¿Usted recuerda si en alguna ocasión ha hablado con Iván Granados Peña sobre explosivos?

T: Nunca hablé con Iván Granados Peña de explosivos.

A: ¿Y en el viaje que realiza usted a Madrid para auxiliar a Gabriel Montoya, cuánto tiempo duró, o sea, cuánto tiempo duró la estancia de ustedes en Madrid?

T: Pues no lo sé, salimos de madrugada, estuvimos dando vueltas porque no conocíamos, no aparecía la tía, luego ya apareció, estaba en un sitio que no estaba y fuimos a buscarlo a otro sitio de menores que no sé cómo se llamaba y luego estuvimos comiendo unas hamburguesas para venirnos para acá. Luego el guaje que yo llamo, no vino, se quedó que me parece muy mal, porque nos hace hacer el viaje en plaza... que la madre que voy a aprovechar que estaba a dar a luz estaba de un día para otro, entonces no vino y nos marchemos para Asturias sin el guaje....

A: No hay más preguntas señor presidente.

GB: Gracias, ¿alguna más?

DEFENSA DE CARMEN TORO

A: Sí, con la venia, por la defensa de Carmen Toro. Para que ratifique lo manifestado en su declaración ante la Guardia Civil y que consta en el folio 16289 que nunca ha mantenido contactos telefónicos con Carmen Toro.

T: Jamás, es que antes ni nos hablábamos en la calle, pasábamos, iban, venían, estuve hablando en la calle cuando vivía el albañil que yo estaba con él y estábamos allí en la acera hablando y pasaba Emilio y su mujer, y la mujer seguía y nunca paró a hablar, nos hablamos ahora por coincidencia al estar aquí, o lo normal.

A: ¿Ha llevado usted a cabo alguna actividad con Carmen Toro el día 22 de enero de 2004?

T: Si yo no hablaba con ella ¿cómo iba a tener alguna actividad?

A: No hay más preguntas.

GB: Gracias, alguna defensa más.

DEFENSA DE EMILIO SUÁREZ TRASHORRAS

A: Con la venia de su señoría por la defensa de Emilio Suárez Trashorras. En sus declaraciones comenta usted bastantes veces que Emilio era muy amigo del comisario. ¿Quién es el comisario?

T: Lo conozco de vista, no he hablado con él nunca.

A: ¿Sabe usted si es uno que se llama Manolón?

T: Sí.

A: ¿Sabía usted y era muy conocido que Emilio era muy amigo de Manolón?

T: Sí.

A: ¿Se veían muchísimas veces juntos?

T: Muchas veces se veían juntos.

A: Ninguna pregunta más, señoría.

GB: Gracias. ¿Alguna defensa más?

DEFENSA DE JAMAL ZOUGHAM Y BASEL GHALYOUN

A: Con la venia de la sala. La defensa de Basel Ghalyoun y Jamal Zougham para preguntarle si, ¿ha sido alguna vez confidente de un miembro de las fuerzas y cuerpos de seguridad del estado que se llama Quique?

T: No contesto.

A: No hay más preguntas señoría.

GB: Gracias. ¿Alguna más?

DEFENSA DE RACHID AGLIFF

A: Por la defensa de Rachid Agliff, con la venia de la sala. En relación con alguna confidencia aparte, aparte, del señor Trashorras, él propiamente?

T: No he entendido la pregunta.

A: No hay más preguntas.

GB: El dice que no le ha entendido la pregunta, si quiere formularla de nuevo.

A: Si, si el acusado ha colaborado en relación con esta causa con las fuerzas de seguridad del estado.

T: Nunca.

GB: Ha dicho que nunca, no sé si lo ha oído.

DEFENSA DE JAVIER GONZALEZ DIAZ.

GB: Su defensa.

A: Hola, buenos días, excelentísimo señor presidente y con la venia de la sala, brevemente, porque ya se han hecho eco de todas las preguntas que son interesantes al objeto de este procedimiento, vamos a ver, usted nos ha contado cómo conoció a Gabriel Montoya, es decir, que fue posiblemente a finales de septiembre u octubre del 2003 cuando estuvo usted trabajando con el albañil.

T: Puede ser.

A: Vamos a ver, luego posteriormente fue cuando más o menos tuvo un poco más de contacto con él en enero del 2004 cuando se veían en la Travesera de Vidriera, ¿no?.

T: No, antes contacto con él, cuando él estaba en la obra, estuvo quince días o...

A: Después de todo lo que nos ha dicho que nos ha dicho de todo, de todo lo que usted ha relatado en concreto, ¿ha tenido algún encontronazo, se lo ha preguntado el ministerio fiscal, pero yo creo que no lo ha entendido, ha tenido algún enfrentamiento con el menor por algúna circunstancia aparte de lo del dinero y lo del bofetón?

T: Hombre, discusión, a veces le echaba broncas porque él andaba vacilando de que si se tenía que ir a un centro de... no sé qué hiciese, él era así muy vacilón y le echaba yo la bronca que no era nadie para echársela, pero bueno, me venia a contar y a vacilar si le he echado alguna...

A: Vamos a ver, el tema del teléfono, ¿a usted, ha dejado el teléfono a alguna persona, su teléfono?

T: A Emilio y el guaje lo cogía a veces en el coche...

A: ¿Usted contestaba a todas las llamadas que recibía?

T: No.

A: ¿Alguna vez ha dejado el teléfono sin estar en su posesión, es decir, lo ha dejado en el coche o lo ha dejado en casa?

T: En casa pocas veces pero en el coche siempre queda colgado...(ininteligible).

A: Más o menos cotidianamente, es decir, a diario, usted sobre las diez y media de la noche, ¿qué solía hacer?

T: Yo sobre las diez y media de la noche, las diez y media, iba a la panadería donde trabajaba mi mujer, a recogerla y a lo mejor se tardaba media hora en salir.

A: O sea que sobre esa hora siempre estaba más o menos en aquella zona.

T: Siempre.

A: Vamos a ver, para acabar, cuando se produjo su detención, ¿recuerda en qué lugar se produjo su detención de junio de 2004?

T: Si.

A: ¿Recuerda en qué sitio?

T: En Avilés.

A: En Avilés, ¿dónde estaba usted?

T: Estaba tomando un café en un bar con este señor que, con Quique (en un volumen muy bajo dice: el policía) y acabemos de tomar el café y dije, bueno macho, no sé qué le dije que iba a hacer, algo de un coche, porque aparte de llevar el mantenimiento de una empresa que es en la que estoy ahora, de unos camiones que tiene. Y salí que hay que pasar por un pasadizo por debajo de un bloque y tenía el coche allí aparcado y estaba tranquilamente tomando café, voy a coger el coche y ya tenía la policía allí.

A: Bien. Vamos a ver, ¿usted recuerda haber encontrado en ese momento al menor o estar con él en ese momento?

T: No.

A: Vale. ¿Nos puede explicar entonces por qué en el acta de decomiso de objetos personales del menor cuando se produce en la Guardia Civil aparece la llave de su coche?

T: Porque cuando estuve con Quique, cuando fui, después de ser detenido, me fui para casa y me faltaba el coche y me hicieron que volviera, cogido el guaje o robado o llamarlo como querais, entró por la ventana, cogió la llave del coche...

A: O sea que mientras que usted estaba detenido él aprovechó para coger su coche.

T: Sí.

A: ¿Hizo algún daño a su vehículo?

T· Pues sí

A: ¿Qué le hizo?

T: Pues el cambio, frenos, el habitáculo lo tenía bastante mermado, bueno lo dejó para desguace.

A: Vale, ninguna pregunta más señoría.